



*la*SEMYR

SOCIEDAD DE ESTUDIOS
MEDIEVALES Y RENACENTISTAS

Estimados socios, queridos amigos:

El componer libros es cosa sin fin, y el demasiado estudio fatiga al hombre, como sabemos desde antiguo. Pese a ello, nuestros socios y seminarios asociados continúan trabajando sin cansancio, a tenor de las noticias que han ido llegando durante este año a nuestra web, que hemos renovado recientemente. Os animo a visitarla en la nueva dirección (<https://lasemyr.es/>) y a que sigáis informando de vuestros trabajos a través de ella a todos los socios.

Mientras tanto, las labores de edición de las actas del congreso de Madrid continúan según lo esperado, y aguardamos con ilusión el reencuentro colectivo, una vez más, en nuestra próxima asamblea en la Universidad de Alicante.

Sirvan, pues, estas letras para transmitiros, en nombre de La SEMYR, los mejores deseos para 2026, y no solo en lo académico, también en lo personal.

Feliz Año Nuevo, queridos socios, con el abrazo cordial de

Emilio Blanco
Presidente de La SEMYR
30 de diciembre de 2025